



HARIANTO TENGG/JAWA POS

BAGI DATA: Kresnayana Yahya (kanan) menyampaikan materi dalam UC Signature Partnership Day 2019 kemarin (8/11).

UC Gelar Pertemuan dengan Partner

SURABAYA, Jawa Pos – Salah satu keberhasilan kampus bisa dilihat dari tingginya serapan perusahaan terhadap lulusannya. Hal itu bisa ditentukan dengan luasnya jaringan kampus dengan perusahaan-perusahaan. Atas dasar itulah, Universitas Ciputra (UC) terus membangun dan memperluas jaringan dengan perusahaan, baik yang berskala nasional maupun internasional lewat acara UC Signature Partnership Day 2019 di ruang pertemuan gedung UC kemarin (8/11).

Rektor UC Yohannes Somawihardja mengatakan bahwa UC Signature Partnership Day 2019 merupakan forum komunikasi UC untuk mengintensifkan hubungan dengan partner. Juga wadah untuk perkenalan antara perusahaan dan pejabat struktural Universitas Ciputra.

Selain itu, agenda tersebut menjadi sarana untuk memperkuat serta memperluas jejaring perguruan tinggi dengan perusahaan. Tujuannya, *sharing* pengetahuan dan pengalaman antara perguruan tinggi dan perusahaan. "Dalam kesempatan ini juga, kita ingin menunjukkan bahwa UC merupakan kampus yang tepercaya dan memiliki kerja sama dengan kampus luar negeri dengan kredibilitas yang baik," ujar Yohannes.

Head of Networking and Partnership UC Suryani Halim mengatakan, ada sekitar 50 pengusaha atau perwakilan dari berbagai perusahaan yang hadir dalam acara tersebut. Mereka datang dari berbagai latar belakang perusahaan. "Mulai dari perusahaan bidang konstruksi, pendidikan, perusahaan media, jasa, pelayanan, teknologi, dan bidang-bidang lainnya," ujarnya.

Trianggoro Wiradinata dari Apple Academy mengatakan bahwa selain memberikan wawasan kondisi ekonomi dan bisnis Indonesia serta dunia, agenda UC Signature Partnership Day 2019 bisa membuka peluang terjadinya kerja sama antarkampus dan sekolah maupun kampus dengan perusahaan-perusahaan. Selain itu, kampus mudah menanamkan keterampilan agar mahasiswa lebih profesional saat mengikuti program praktik, magang, maupun program serupa lainnya. **(his/c6/ady)**